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Accueil d’Antoine responsable de site Clichy 3 copropriétés 

 

Point RH 

• Retour ce Camille Balmand qui pourra faire un tuilage avec Célia cette semaine. Le 

contrat de Célia sera prolongé jusqu’à l’été pour suivre le projet avec Cap Gémini. 

• Recrutement du manager Mantes-la-Jolie lancé par Hélène. 

• Flora est nommée 3e Directrice Territoriale, elle prendra ses fonctions le 1er septembre.  

La reprise 

• Le médecin du travail a fait des remarques sur le guide de reprise :  

o sur la durée de vie du Virus, indication pas judicieuse,  

o l’efficacité véritable des masque en tissus,  

o coté exceptionnel des réunions de 10 personnes dans le respect des consignes 

de sécurité,  

o la distribution des flyers ok à condition de se laver les mains,  

o proposer de donner des masques aux habitants lors d’un porte-à-porte quand 

il n’en a pas 

o les équipes d’ACMS continueront à répondre à nos questions par mail  

• Retour à Lutess : préparation des locaux et consignes cet après-midi ; il y aura 7 postes 

de travail disponibles, un planning a été mis en place à compléter aves ses initiales par 

tranche horaire (le lien) 

• Reprise de l’activité à 100% pour les managers, et les personnes de la tête de réseau à 

partir du 1er juin.  

Pour ceux qui ont des contraintes familiales ou des risques liés à leur santé, merci à eux de se 

signaler Pour les Voisin.e.s Malin.e.s un premier état des lieux a été fait lors des EVP de mai. 

Pour les Voisins Malins, il est demandé aux managers d’évaluer le % de temps de travail 

prévisible pour la reprise d’activité, y compris les réunions Zoom d’ici au 15 juin. Il reste possible 

de maintenir le chômage partiel à 100 % avec réunion Zoom. 

• Reprise du rythme ancien des réunions du lundi à partir du 8 juin. Sujets à préparer 

pour la 2e partie de la réunion sur ce qui se passe sur vos sites. 22 juin point budget. 
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Tour de table : 
- Retour de Marianne sur la synthèse des travaux du groupe 1 qui sera adressé à 

l’équipe avec la synthèse des questionnaires. Une nouvelle ère va démarrer avec un 

retour sur le terrain et les membres du groupe ont décidé de mettre fin à ce chantier. 

- Refonte du site internet en cours, proposition de maquette pour les différentes pages. 

Certaines personnes seront sollicitées pour donner leur avis sur ces nouveautés. 

- Marina : question sur l’organisation des séminaires Zoom, et la durée de 40’ est trop 

courte. Besoin de clarifier l’utilisation de Zoom, la documentation est sur la gare 

centrale.  

- Laure : est retournée à Clichy la semaine dernière pour que Martine puisse accueillir 

des personnes sur rendez-vous. Les personnes ont été très respectueuses des gestes 

barrière.  

- Travail avec la ville de Clichy-sous-bois et l’EPFIF sur des missions déconnectées du 

plan de sauvegarde. Résultat des tests massifs réalisés en pied d’immeuble, beaucoup 

de personnes contaminées ce qui n’est pas surprenant compte tenu du surpeuplement 

des appartements et des métiers de proximité exercés par les habitants. Il faut rester 

vigilant. 

- Réélection des Maires de Montreuil et Evry 


